UNIVERSIDAD



La «Liturgia» de los «ritos» hizo que Luis Arroyo se despojase de los atributos propios del cargo que hasta ahora venia desarrollando -muceta, birrete, guantes y bastón-, para pasárselos al nuevo Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz. En la foto José Bono, observa el ritual

Ernesto Martínez Ataz tomó posesión como rector de la Universidad de Castilla-La Mancha

<u>Oretania</u>

El Paraninfo de la Facultad de Derecho, estuvo repleto de autoridades y personalidades, que no quisieron perderse el adiós de un «Magnífico» y el hola de otro. El acto se iniciaba con la entrada de la comitiva académica bajo los acordes de la Marcha Triunfal de la Ópera «Aida» de Verdi.

Luis Arroyo, aún Rector de la Universidad, realizó un discurso emotivo y lleno de agradecimientos a todos los que le habían apoyado en su labor, haciendo especial mención a sus orígenes familiares.

Ernesto Martínez Ataz, pronunció un discurso abogando por la calidad en la docencia, señalando que el papel de las universidades cambiará en los próximos años como consecuencia de su adaptación a Europa.

Martínez Ataz tuvo palabras de reconocimiento para el primer Rector de la Universidad



Regional, Isidro Ramos, y para el Rectol saliente «sin él hubieran sido impensables los avances y los cambios que ha experimentado nuestra universidad».

Francisco Luzón, presidente del Consejo Social de la UCLM, agradeció al ex-rector su trabajo, y dijo compartir visión y planes de futuro con Martínez Ataz, afirmando que «en un mundo tan competitivo como el actual, o estamos entre los primeros y mejores, o sencillamente desaparecemos».

José Bono

El presidente regional pidió a los profesores presentes en la toma de posesión de Enrique Martínez Ataz que "sigan desafiando la ley de la gravedad" que imponen aquellos que decían que esta era tierra de emigración y no de universitarios.

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, trasladó al nuevo rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Enrique